

El diputado Gilber Caro fue trasladado a Barquisimeto por estar "implicado" en un plan de fuga

Autor Administrator

Monday, 05 de March de 2018

Modificado el Sunday, 04 de March de 2018

Este domingo 4 de marzo el diputado a la Asamblea Nacional (AN), Gilber Caro, fue trasladado a la comunidad penitenciaria Félix en el norte de Barquisimeto, en el estado Lara.

Caro, fue trasladado presuntamente por estar implicado en un plan de fuga de la cárcel de Tocuyito donde se encontraba detenido desde enero del 2011.

El secretario general de la Organización de los Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, exigió al Ministerio de Servicios Penitenciarios que les permitan ver al dirigente político, con el fin de conocer las condiciones en que se encuentra.

Familiares manifiestan que el proceso de traslado se dio sin previo aviso. Recordemos que el diputado fue detenido por el Servicio Bolivariano de Inteligencia Nacional (Sebin), por presuntamente poseer armas, explosivos y material de guerra de la Fuerza Armada Nacional (FAN), en el estado Carabobo durante las manifestaciones que arrojaron al país durante el 2017.

<http://www.2001.com.ve/en-la-agenda/183146/el-diputado-gilber-caro-fue-trasladado-a-barquisimeto-por-estar-implicado-en-un-plan-de-fuga.html>